

**Question écrite du 27 juin 2017 de M. Simon Brandt: «Conséquences du feu d'artifice des Fêtes de Genève sur la faune aviaire et lacustre».**

Je souhaiterais savoir s'il existe une étude sur l'impact des Fêtes de Genève envers la faune ornithologique et lacustre, particulièrement si le feu d'artifice a des conséquences néfastes sur les oiseaux et animaux vivant à proximité ou dans le périmètre.

Mes questions sont donc les suivantes:

- Existe-t-il une étude d'impact sur le sujet?
- Observe-t-on une hausse de la mortalité de la faune aviaire et lacustre suite au feu d'artifice des Fêtes de Genève? Si oui, quelles mesures ont-elles été prises?